



Winterthur, im März 2017

Wir danken von Herzen

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

## **Ernst Bosch**

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- für die zahlreichen Karten und die Gaben für den späteren Grabschmuck.
- Diakon Zeljko Calusic, Pfarrei St. Laurentius, für seine einfühlsamen Abschiedsworte.
- dem Drehorgel-Duo Reini und Gerda Horn für die musikalische Umrahmung.

Danke allen, die ihm im Leben Liebe und Freundschaft entgegen gebracht haben und allen, die uns beim Abschied von Ernst begleitet haben.

Die Trauerfamilie